

やさしくかしくたくましく

野沢小学校学校だより No. 2

令和4年5月26日

学校長 小林 勉

TEL 0267-62-0109

URL <http://nozawasho.sakushi.ed.jp/>

新緑の季節

◇ 体育館南側の花壇にアヤメの花が咲いています。若葉もぐんぐん大きくなっています。

新型コロナウイルス感染症に伴う学級閉鎖基準の変更をお知らせしました。学校では気を緩めることなく感染対策を行いながらも、人との出会い、かかわり、体験を多くし、子どもたちが伸び伸びと学び続けることができるよう取り組んでいきます。「鍬で田起をしたよ」と5年生がうれしそうに話してくれました。学校田にも水が入り稲作の学習がはじまります。



H31に地域の小池清志さんが子どもたちと植えてくださったアヤメが見事に咲いています。

「極」～極楽・極力・積極性のある学校～



児童会からの連絡やお願いを、上級生が下級生の教室に伝える「児童会連絡」の時間。

◇ 児童総会が行われました。感染予防のため役員だけが体育館に集まり、教室へテレビ放送を配信した総会でしたが、真剣な表情で今年一年の計画を発表する委員会役員の子どもたち。それぞれの教室で参加し、食い入るように画面を見ている高学年の子どもたちの姿も印象的でした。

今年の児童会のスローガンは、「極～極楽・極力・積極性のある学校～」。総会で児童会長の篠原隆市郎さんから、「『極』これ以上



○1年生の身体測定。保健室前の廊下。上履きまできちんとそろってソーシャルディスタンス。見事です。

ないという意味があります。みんなで協力し、思いやりを持って助け合い、信頼し合い、積極的に取り組み、楽しく安心できる野沢小学校にしたいです」とあいさつがありました。子どもたちの主体的な取り組みを応援し、支えていきたいと思ひます。

学校教育目標「やさしく かしく たくましく」

○ 「やさしく」思いやりのある優しい子どもを育てるためにつけたい力は、「共感する力」です。共感すること、「人の気持ちや立場に関心を持つこと」「相手の視点を自分の中に取り入れること」「想像力を働かせ、相手の気持ちがわかること」、遊びや授業、生活の様々な場面で共感力は育っていきます。



○ 連休明けに読書週間が行われました。読書もまた共感力を高めます。ご家庭でも親子読書に取り組んでいただきました。ありがとうございました。1年生の図書館利用も始まりました。6月からはPTA親子文庫部の皆さん、ボランティアの皆さんによる本の読み聞かせも始まります。お話の世界に浸り、想像力を膨らませ、たくさんの本に親しんでほしいと思ひます。

◇ 家庭訪問ありがとうございました。短い時間でしたが、保護者の皆さんの思いをお聞きしたり、子どもたちが生活している地域の様子などを知ることができました。今後の学校での教育活動に生かしていきたいと思ひます。

6月の予定

※今後の状況によっては変更の可能性もあります。

2日(木) 全校参観日 学校保健委員会(5年)	3日(金) 引落日② 耳鼻科検診(2, 5年)
4日(土) ドッジボール大会	7日(火) クラブ②
9日(木) 内科検診(5年)	10日(金) 内科検診(1年) 全校5時間日課
13日(月) 音楽会特別時間割~22日	22日(水) PTA②
23日(木) 開校40周年記念校内音楽会 CS推進委員会①	
24日(金) 校内授業研究会のため全校5時間授業 CS運営委員会③	
27日(月) 相談旬間~7/8 内科検診(4年)	
28日(火) プール開き 児童会④	
30日(木) 避難訓練(水難)	

☆年間予定表 日程変更のお知らせ

2月3日(金)に予定されていた授業参観(1, 2年)は2月6日(月)に変更になりました。

◆運動着登校について

学級増により十分な女子更衣室の確保が難しくなっております。そこで、今年度より、運動着登校を容認することといたします。以下の点にご配慮いただき、各家庭の判断で運動着登校を行っていただければと思います。

- ・登下校時の安全面の確保から、運動着の名札については取り外すなど各ご家庭で準備をお願いいたします。(名札を着けたままでの登校も可です。ご家庭で検討をお願いいたします)
- ・名札を取り外した場合、タグなどに記名を忘れずをお願いします。(持ち主が分かるように)
- ・運動着で登校する場合、万が一に備えて着替えを持たせ、学校に常備するなどの配慮をお願いいたします。
- ・衛生面の観点から清潔な状態を保てるようにご配慮願います。

4月より試行してきましたが、更衣室の使用についても、各学年のルールに則り、大きな問題なく使用できております。今後も各ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

◆新たな学級閉鎖の基準について

日頃より本校の教育活動へご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

先日オクレンジャーでも周知しましたが、改めて学校だよりでもお知らせいたします。

5月17日付の県教育委員会発表の新型コロナウイルスによる学級閉鎖等の条件緩和について、各メディアで報道がされているところですが、本校においても、児童生徒、一人一人の学びの保証を大切に考え、今まで学級閉鎖等条件を緩和し対応を進めてまいります。なお、児童生徒の安心安全を第一にこれまでの感染症対策を引き続き行います。また、学級閉鎖となる場合については、これまで同様に対応や通知をしております。

従来は、学級内で1名でもコロナ陽性者が出た場合、学級閉鎖の措置を行ってまいりました。

新たな基準では、陽性者が1名発生し、その者の最終登校日から5日を経過するまでに2人目の陽性者が出た場合に学級閉鎖とします。ただし、陽性が確認された者が1名であっても、学級内での感染の広がりが疑われる場合には、学級閉鎖になることもあることをご承知おきください。

引き続き、感染された方やご家族への差別や誹謗中傷につながる言動、うわさ話等は厳に慎み、人権尊重の視点に立った冷静な行動をお願いいたします。学校でも同様の対応をしていきます。ご理解とご協力をよろしくお願いたします。

◆今後のマスク着用について

感染レベルの引き下げと、日増しに上昇する気温に配慮して、マスク着用に対して以下のように配慮します。

- ・遠足・屋外での活動時は、マスクを使用しません。(密にならないように配慮します)
- ・体育の時間は、原則マスク無しで活動します。(換気には十分配慮します)
- ・登下校時はマスクを外して良いです。(密になってのおしゃべりは避けるよう指導します)

以上については、強要するものではありません。心配でマスクを着けていたいという児童の思いは尊重しつつ指導してまいります。ご承知おきください。

◆6月2日(木)の参観日の際の駐車場について

6月2日(木)は全校参観日です。4月の全校参観日では、駐車場への誘導がうまくいかず、近隣の住民にご迷惑をかけてしまいました。そこで、今回は、校庭への入り口を一つ(南側入り口)にして、一方通行で対応していきたいと思っております。詳しくはオクレンジャーでお知らせしますが、ご承知おきください。

渋滞緩和の一番の決め手は自家用車での来校を減らすことです。できましたら、徒歩・自転車等での来校をおすすめします。一度検討をお願いいたします。